

Ciudad de Lucena y Puente Genil inician la pretemporada



Francisco Gaitán 14/07/2019

El grupo 10 de Tercera División volverá a contar esta temporada con cuatro equipos de la provincia, tres de los cuales repiten respecto a la temporada anterior: Córdoba B, Ciudad de Lucena y Salerm Puente Genil. En cambio, el hueco que ha dejado el Atlético Espeleño ha sido reemplazado por el Pozoblanco, que cinco temporadas después ha regresado a la cuarta categoría del fútbol español.

A la espera de que se conozca el calendario, de momento los primeros en ponerse manos a la obra son los dos equipos del sur de la provincia, que lo harán hoy.

El cuadro celeste inicia la pretemporada con un cuerpo técnico nuevo y una plantilla completamente remozada, en la que solo permanecen del pasado ejercicio el guardameta Molero, el defensa Germán y el centrocampista Mario Ruiz. Han sido contratados el portero Javi Cuenca, los defensas Morales, Pablo Gallardo, Ramón García, Sergi Valls, Jesús González y Zurdo.

También los centrocampistas Adri Pavón, Álex Caramelo, Erik Aguado, Vladi y Toni Pérez, mientras que en la delantera han llegado por el momento Javi Henares, que regresa a Lucena tras un breve periplo, y Joselinho.

También se han dado importantes movimientos en el club rojinegro, empenzando por su técnico, Diego Caro. La entidad presidida por Francisco Javier Cabezas ha incorporado a Juan Delgado, Iván Henares, Migue García, Núñez, Carmona, Luisito, Manu Reina y Ale Rivero.

El siguiente en volver a los entrenamientos será el Pozoblanco, que lo hará este miércoles con los fichajes de Gonzalo, Quique Roldán, Curro Pérez, Lucena y Juanse.

Es el único que aún no sabe su fecha de vuelta a los entrenamientos, así como su técnico pese a que en las últimas fechas haya sonado Diego Delgado como principal candidato. Sus fichajes son Crespo, Vera, Juan Luna, Álex Molina, Samu, Víctor Díaz y Javi Dela.

El Puente Genil y el Ciudad de Lucena agotan las vacaciones

Las plantillas de los cuatro equipos cordobeses de Tercera han sufrido una enorme reestructuración. En ninguno de ellos repetirá el técnico que los dirigió la pasada temporada



Diego Arellano 15 Julio, 2019 - 03:00h

aunque varios de sus integrantes iniciarán el trabajo con el primer equipo.

Se acabaron las vacaciones. Al menos, para tres de los cuatro equipos cordobeses que esta campaña competirán en el Grupo X de Tercera División. El Salerm Puente Genil y el Ciudad de Lucena comienzan hoy la pretemporada. El que tendrá un par de días más de vacaciones, hasta el miércoles, es el recién ascendido Pozoblanco. Aún se desconoce la fecha de regreso del Córdoba B,

Se da la curiosa circunstancia de que en ninguno de los cuatro equipos cordobeses, por diversos motivos, repetirá el técnico de la pasada campaña. Incluso en el Córdoba B aún no se sabe de forma oficial quién será su preparador, si bien todo apunta a Diego Delgado. Diego Caro ha cambiado el banquillo del Ciudad de Lucena por el del Salerm Puente Genil, mientras que al conjunto aracelitano han llegado los hermanos Carrasco, Dimas y David.

Del mismo modo, las plantillas de los cuatro equipos han sufrido una enorme reestructuración. Al Puente Genil han llegado de momento ocho fichajes. Algunos de ellos, al igual que el técnico, han cambiado el Ciudad de Lucena por el Manuel Polinario Poli. Así, Ale Rivero, Carmona, Manu Reina, Núñez e Iván Henares han seguido a Diego Caro. Además, han llegado Luisito (Azuaga), Migue García (Ceuta) y Juan Delgado (Jaén). Con los pontanos permanecen 11 jugadores de la pasada temporada: Nacho, Javi Romero, Salva Vegas, Maero, Luque, Yona, Álvaro Pérez, Cristian, Manolo Cano, Edu Chía y Joseca.

Prácticamente nueva es la plantilla del Ciudad de Lucena, a la que ayer mismo se incorporaron Vlady y Jesús González, decimotercera y decimocuarta incorporaciones, que no serán las últimas. Con anterioridad llegaron Javi Henares, Joselinho, Javi Cuenca, Sergi Valls, Álex Caramelo, Adrián Pavón, Morales, Toni Pérez, Ramón, Erik Aguado, Pablo Gallardo y Zurdo. Además, promocionan desde el juvenil Pedro Pérez y Fran Ramírez, para unirse a Germán, Molero y Mario Ruiz, los tres jugadores que quedan de la pasada campaña.

Por su parte, el recién ascendido Pozoblanco estará dirigido por Javi de la Torre. Junto a él han llegado Antonio Lucena, Juanje, Curro Pérez y Quique Roldán, y están a la espera de la firma definitiva los fichajes de Toni Jiménez y Gonzalo, además del juvenil Luis. Los vallesanos mantienen un importante bloque de la plantilla que logró el ascenso: Valentín, Zara, Ángel, Manolo León, Ángel García, Elu, Iván, Medina, Charaf y Adriano.

Los platos fuertes de la pretemporada llegarán los próximos 25 y 28 de este mes, cuando el Puente Genil y el Pozoblanco reciban al primer equipo del Córdoba.

El Festival GoldFest llegará a Puente Genil el 20 de julio



Redacción

La asociación juvenil GoldRapg organiza el sábado 20 de julio un festival de rap en la Caseta Municipal, a partir de las 12 del mediodía, el que participarán destacados raperos clasificados procedentes de los distintos torneos celebrados en Córdoba, Sevilla, Málaga, Jerez, Montilla Lucena o Puente Genil, y que integrarán la denominada "batalla de gallos" en un evento musical que también contará el show de "Freestyle" de Sweet Pain; el Reggaetón de Manu Cecilia y una sesión de música electrónica de manos de Strong Bass, así como un concierto de FoodFellas desde Sevilla y un Micro Libre.

En la presentación del GoldFest, el concejal de Participación Ciudadana, Juventud y Festejos, Jesús López, al que acompañaban miembros del colectivo juvenil, dijo que se trataba de un acontecimiento de "primer nivel" que permitirá conocer a los "raperos que están catalogados como los mejores en su género", y disfrutar también de otro tipo de música más comercial, felicitando al grupo de jóvenes "por regalar a Puente Genil un festival de música de primer nivel", animando a la participación del acontecimiento festivo.

Los organizadores del GoldFest apuntaron que la "batalla de gallos será una de las más importante que se celebren a nivel nacional, en el que intervendrán los raperos clasificados en las distintas sesiones celebradas en sus respectivas localidades", destacando las actuaciones de Sweet Pain, Manu Cecilia y Strong Bass y la participación de varios grupos musicales

El nuevo Ángel Ximénez-Avia de Paco Bustos

El técnico apuntó que será un equipo "hecho para jugar rápido en las transiciones", para lo que será clave partir de una "defensa fuerte", además de que "me obsesionan muchísimo las pérdidas de balón", por lo que tiene que haber "unos ataques serios"



Por David Jurado 13 julio, 2019 - 11:05

Desde la playa de Roquetas, apurando sus últimos días de vacaciones, el bueno de Paco Bustos sacó su tiempo para atender la llamada de Cordobadeporte.com y dar las líneas maestras que distinguirán a este nuevo Ángel Ximénez-Avia, cuyas señales de identidad serán bien distintas a las del pasado. El nuevo conjunto de Puente Genil viene marcado por una realidad objetiva, que es un

equipo “joven que está hecho para jugar rápido en las transiciones”, característica que debe fundamentarse en una “defensa fuerte”.

“Me obsesionan muchísimo las pérdidas de balón, por lo que tiene que haber unos ataques serios, cada uno tiene que saber lo que tiene que hacer en cada momento”, apostilló Bustos a Cordobadeporte.com en su disección del nuevo plantel con el que contará el Ximénez de cara a su séptima temporada consecutiva en la Liga Asobal, en el que hay hasta siete caras nuevas en forma de fichajes.

Bustos apuntó que contará con “una mezcla bonita de experiencia y juventud con ganas de demostrar”, sobre todo “los extranjeros que se estrenan en España”, que son los casos de los bosnios Srdjan Mijatovic y Ahmetasevic, el luso Nuno Gonçalves, el brasileño Márcio Maildo y el ruso Ruslan Dashko.

Precisamente el técnico desveló que los dos últimos citados, más el nacional David Estepa procedente del filial del Barcelona, son fichajes en los que intervino directamente, pero en general asume “la formación de toda una equilibrada plantilla”, en la que también está incluida el brasileño André Amorim, del que adelantó que no iniciar la pretemporada, ya que sigue en Brasil la parte final de la rehabilitación de su grave lesión de ligamentos.

“Sabemos lo que tenemos y estamos súper contentos. Además, se decidió empezar antes la pretemporada de lo habitual, porque preocupa la formación de un nuevo grupo”, apostilló Bustos, para reconocer que “el idioma también será un aspecto complicado”, de ahí que “se necesite más tiempo de adaptación”.

A la juventud de los fichajes en general, hay que añadir la propia de Pablo Martín y José Antonio Consuegra, que se incorporaron en el pasado mercado invernal al club, algo que Bustos valoró positivamente porque “ya tienen eso ganado”, pero reconoció que “el resto son casi nuevos y vienen a estrenarse”.

De cualquier forma, Bustos insistió que en general “hay una gran ilusión de trabajar muy duro”, dado que ese es el sentir que le transmitieron “todos los jugadores” con los que pudo hablar en la última semana, para cuanto antes “conformar un equipo conjuntado que sobre todo se haga fuerte en casa”.

Paco Bustos en su etapa en el Adesal

“Tenemos que recuperar esa identidad que tenía el equipo, perdida la pasada temporada en el pabellón Alcalde Miguel Salas”, subrayó Bustos, para así buscar un primer objetivo que es “fijar la salvación”, porque “el sueño es conseguir la permanencia pronto, para luego poder llegar lo más lejos posible”.

Bustos añadió que “hay que tener siempre los pies en el suelo”, de ahí que su prisma será “siempre ir paso a paso, sumar en cada jornada” de la competición liguera. Asimismo, también aspira a repetir las alegrías en la Copa del Rey de pasadas ediciones, algo que “se curró el equipo y se intentará repetirlo, y luego a ver si haya más suerte en los sorteos”, concluyó tras recordar que las tres ediciones en las que logró meterse en la fase final siempre le tocó le Barcelona Lassa en semifinales.

El Salerm Puente Genil arranca con 19 hombres y Joselito

La rescisión de Ismael fue el último movimiento del club antes del comienzo este lunes de su pretemporada, donde probará a dos o tres sub 23 y si alguno gusta se quedará | El defensa será operado y se le espera a tope en octubre



Por Rafael Fernández 14 julio, 2019 - 18:22

El Salerm Puente Genil fue el primer equipo entre los cordobeses del Grupo X de Tercera División que anunció el día de arranque de su pretemporada, luego emulado por otros como el Ciudad de Lucena. Y la escuadra pontana también es la que más avanzada tiene su plantilla, de la que como último movimiento se ha caído Ismael, desvinculado del equipo hace ya unos días.

Con esa baja, el Salerm se queda con once renovados y ocho fichajes, para un total de 19 jugadores, aunque en el club se espera al defensa Joselito, que está pendiente de pasar por el quirófano para corregir una hernia y que en principio volverá a entrenar en septiembre. Para octubre debería estar entrenando a tope.

El equipo por tanto arranca con dos porteros, Cristian Agredano y Javi Romero, seis defensas, Carmona, Manolo Cano, Edu Chía, Álvaro Pérez, Núñez y Joseca, ocho centrocampistas, Ale Rivero, Yona, Nacho, Migue García, Iván Henares, Salva Vegas, Manu Reina y Luisito, y tres delanteros natos, Maero, Luque y Juan Delgado.

La entidad no descarta incorporar a algún jugador más sub 23, por lo que en pretemporada entrenarán a las órdenes de Diego Caro dos o tres jugadores a prueba. Si alguno convence se sumará al grupo y la plantilla quedará cerrada.

El preparador pontano se ha mostrado en redes sociales feliz con los mimbres que tendrá a su disposición: "Agradecer a toda la directiva, en especial a Francis Cabeza, presidente Javi Medina, tesorero, y César Navas, director deportivo, la dedicación, las ganas e ilusión en juntar este plantel de jugadores y cuerpo técnico que habéis formado. Gran trabajo el realizado. Seguro que todos vamos a ilusionarnos con este gran proyecto que iniciamos el próximo lunes día 15 julio. Afición destacada, la nuestra, por toda la Tercera División. Marea Roja, deseoso de veros en el Polinario".